

はばたき

橋北小学校
学校だより
No.5
令和6年6月20日

授業参観 ・ 保護者懇談会

6月14日、授業参観と保護者懇談会がありました。5限目の授業参観後は、PTA学級委員さんの司会で学級担任と保護者の方々が一緒になって懇談会が行われました。1～6年生全体で約60名の保護者の方々にご参加いただきました。懇談会では様々なことが話題になり話し合いや意見交換が行われました。司会をしていただいたPTA学級委員の皆さまをはじめ、ご参加いただいた方々、ありがとうございました。



学級懇談会で話し合われたこと

- ・交流会館について
- ・子どもが家に帰る時間の約束
- ・友だちとの連絡のとり方
- ・宿題をする時間や場所、方法
- ・給食について
- ・歯みがきのチェックはいつまで？
- ・おやつ分量
- ・お片付け
- ・反抗期について
- ・ゲームのこと
- ・YouTubeのこと
- ・放課後の過ごし方
- ・スマホなどのルール
- ・キッズ携帯のこと
- ・文章を書く力について
- ・学校のタブレット端末のこと
- ・ライングループのこと
- ・・・など



近ごろは、疑問に思ったり、悩んだりしたときは、各個人でネット（スマホ）検索し、解決法を探すことが容易になりました。また、他の方々の声（文章）も確認することもできます。しかし、やはり、直接声に出して尋ねてみたり、相手の表情を感じながら話を聞いたりすることの方が、心地よさや安心につながったり、次の一歩を踏み出すためのエネルギーになったりすることが多いように思います。お忙しい中にもかかわらず、子どもたちのために、たくさんの方々にご参加いただき、ありがとうございました。今後も子どもたちのことで心配なこと、疑問に思うことがありましたら、いつでも担任、学校にご連絡ください。

『こどもをまもるいえ』 について



子ども110番の家「こどもをまもるいえ」は、子どもの登下校や放課後に「チカン」、「連れ去り」、「つきまとい」などの行為による被害を未然に防ぎ、子どもを一時的に保護し、警察や学校などへ通報にご協力いただいている家です。四日市市内の9450軒※の方々に設置にご協力いただいています。（※R6.3.31時点）

私たち橋北地区でも、橋北地区青少年育成協議会のみなさんが、設置の推進にご尽力下さっており、現在265軒の家に設置されています。子どもたちの安全・安心のために、多くのみなさんにご協力いただいていることに感謝致します。

連絡表渡しと個人懇談会

7月16日(火)・17日(水)・18日(木)の3日間、それぞれ午後の時間に、連絡表渡しと個人懇談会を予定しています。

先日提出して頂いた「懇談会日程調整届」を受け、きょうだい関係を考慮し、日程調整を行っております。6月27日(木)に、懇談会の日時をお伝えさせていただく予定です。



社会見学(6年)

先月31日に6年生の社会見学がありました。奈良の法隆寺や東大寺を見学しました。法隆寺ではガイドの方の説明を聞きました。解説を聞きながらしっかりとメモをとる姿が見られました。奈良公園では班別行動もありました。班別行動の後、全員で大仏殿を見学しました。その仏像の大きさを目の当たりにし、驚きを隠せないといった様子でした。



今月20日(木)には3年生で、24日(月)には4年生でも市内の社会見学が予定されています。

橋北小学校ホームページもご覧ください

橋北小学校のホームページの、「R6 学校日記」は、最新の記事をアップしています。お休みの日以外は、1日1つの記事と写真をお伝えできるように努めています。ぜひご覧ください。。

橋北小学校
ホームページ
QRコード⇒



先日、地域の方が、「子どもが赤信号で道路を渡っているところを見ました。とても危険でした」と教えて下さいました。場所は、浜一色郵便局前の信号のある横断歩道です。今回は事故にならずに済んだとはいえ、信号無視はどれだけ急いでいてもいけません。

学校でも子どもたちには、再度指導を行いますので、おうちの方からも今一度、子どもへお伝えください。交通事故は加害者も被害者も一瞬にして、日常を奪ってしまいます。みんなで交通ルールを守りましょう。